

Convocatoria

La Dirección General de Investigaciones de la **Universidad Veracruzana** a través de su **Revista Pregones de Ciencia**

Convocan a:



Enviar Ensayos:

El ensayo debe estar escrito en un estilo narrativo, es decir, que cuente una historia relacionada con el tema elegido. El estilo debe ser claro, correcto, formal y ameno, apropiado para el tema y el público objetivo. Dado que el ensayo es un trabajo de investigación, debe mantener información rigurosa contada de la manera más amena posible.

<https://pregonesdeciencia.uv.mx/index.php/>

LINEAMIENTOS:

Extensión: La extensión máxima es de 4000 palabras.

Sección de título: Remitir el escrito con tres títulos propuestos por el autor o la autora y la pregunta principal de investigación.

Sección de contenido: Proporcionar una lista del contenido (subtítulos sin numeración) al comienzo del ensayo, inmediatamente después de la sección del título.

Introducción: La introducción debe decirle al lector o a la lectora qué puede esperar en el ensayo. Dejar en claro el enfoque del ensayo, el alcance de la investigación, en particular, una indicación de las fuentes que se utilizarán y una idea de la línea de argumentación que se seguirá. Por la línea de argumentación se entiende el razonamiento lógico que sustenta la tesis o la posición del autor o la autora sobre el tema.

Cuerpo del ensayo (investigación, análisis, discusión y evaluación): La forma puede variar según el tema del ensayo, pero a medida que se desarrolla el argumento, debe quedar claro para el lector o la lectora qué evidencia relevante se ha descubierto, dónde/cómo se ha descubierto y cómo respalda el argumento. Cualquier información que sea importante para el argumento no debe incluirse en apéndices o notas al pie/notas al final. La publicación no integrará ni apéndices, ni notas, por lo que un ensayo que no esté completo en sí mismo se verá comprometido en los criterios de evaluación. Si tiene alguna información relevante para destacar o aclarar, puede enviarlas como bullets, en la edición se colocarán en el sitio más apropiado. Puede integrar hasta cinco bullets de no más de 50 palabras.

Conclusión: Compartirá lo que se ha logrado, incluidas las notas de las limitaciones y las cuestiones que no se han resuelto. Si bien las y los autores pueden sacar conclusiones a lo largo del ensayo en función de sus hallazgos, es importante que haya una conclusión sumativa. Esta(s) conclusión(es) debe(n) estar relacionada(s) con la pregunta de investigación planteada y basada(s) en la evidencia citada a lo largo del ensayo.

Referencias y bibliografía: Los y las autoras deben usar el formato del Manual de Publicaciones de la APA 7ª edición. Si se detecta información no citada en más del 30% del escrito, será rechazado y no pasará a revisión. Si se detecta en menos del 30%, el autor o la autora tendrá una oportunidad de corregir. Si se detecta una similitud de contenido no citada en el documento, después de la oportunidad de corregir, el escrito será rechazado de forma definitiva e inapelable. Por favor, consulte nuestras políticas anti-plagio y de integridad académica.

Propuesta de información destacada: El autor o la autora podrá incluir (en Categoría) información relevante de no más de 40 palabras que pueda ser ilustrada.

Propuesta de imágenes: Podrán incluir hasta cinco imágenes alusivas al tema, en formato PNG, que se adjuntarán, por separado, en los anexos del formulario de envío. Cada una tendrá una resolución mínima de 300 dpi y máxima de 600 dpi. Por cada imagen deberá proporcionar un pie de foto o imagen en el espacio destinado para ello. Serán 15 palabras o menos que describan o aporten información sobre la imagen, y al final incluir crédito de fotografía o diseño. Las imágenes deben tener un licenciamiento abierto en cualquiera de sus distintas modalidades.

Cantidad de envíos por autor o autora: Solo se publicará un ensayo por autor o autora con separación de dos ciclos anuales de la revista. Por ciclos anuales se entiende el periodo comprendido entre enero y diciembre de cada año. Si quiere enviar más, puede hacerlo, pero en caso de tener varias obras aceptadas, se programarán consecutivamente para el primer espacio disponible pasado un año después de la publicación de la obra anterior (en el caso de cuento o artículo) y dos en el caso de un ensayo. Por espacio disponible se entiende el número y la fecha de publicación asignados por la revista.

Costos: Todos los procesos desde la recepción del escrito hasta su publicación y distribución son completamente libres de costo para las y los autores.

Nuestros tiempos de respuesta: Nuestro objetivo es responder a todos los envíos en un plazo de una semana, aunque a veces esto puede ser superado hasta dos semanas durante periodos de mucho trabajo o días festivos. Le recomendamos que, si está esperando saber de Pregones de Ciencia y ha pasado una semana, vigile su carpeta de correo no deseado, ya que nuestras respuestas podrían terminar allí. Si no ha recibido noticias nuestras después de dos semanas, envíenos un nuevo correo o mejor contáctenos en horario de oficina.

Contacto: Dr. Luis Castelazo Ayala Col Industrial Ánimas, C.P. 91193 Xalapa-Enríquez, Veracruz, México. Teléfono Conmutador 01 (228) 841 89 00 Extensión 13114 | WhatsApp 2282324485 | Correo electrónico ganez@uv.mx